

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



30.06.2022

### Werben für Stromsparcheck bei den städtischen Wohnungsbaugesellschaften

Die Landeshauptstadt München fordert die städt. Wohnungsbaugesellschaften auf, in ihrer Mieterschaft aktiv für den Stromsparcheck zu werben.

### Begründung

Der Stromsparcheck, der von verschiedenen Organisationen angeboten wird, bietet eine gute Möglichkeit, Energiefresser von Strom und Gas zu entlarven und Einsparmöglichkeiten zu finden. Je mehr Energie hier eingespart wird, umso besser sowohl für die Mieterinnen und Mieter, als auch für die gesamte Gesellschaft.

**Alexandra Gaßmann**  
Stadträtin